



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>226 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>M1449</b>
Prix	<b>2 350 000 €</b>

Hossegor

Maison à vendre (40150)

Au calme, idéalement située dans le quartier prisé du lac et mer, villa d'architecte des années 70 de 135 m<sup>2</sup>. Grâce à sa conception et son orientation, elle bénéficie d'une lumière naturelle tout au long de la journée et offre une vue sur la Dune, particulièrement sublime en fin de journée. Rénovée en 2021, cette villa comprend un salon, une cuisine indépendante, quatre chambres et deux salles de bains. L'ensemble dans un jardin arboré de 1100 m<sup>2</sup> avec piscine, terrasses, vaste espace de stockage et garage. Nombreuses possibilités d'agrandissement.

*Nestled in a tranquil setting, this architect-designed 1970s villa is ideally located in the sought-after Lake and Sea neighborhood. Boasting 135 m<sup>2</sup> of living space, the villa's design and orientation allow for natural light throughout the day and offer a stunning view of the Dune, particularly breathtaking at sunset. Renovated in 2021, the villa features a living room, separate kitchen, four bedrooms, and two bathrooms. Set on a beautifully landscaped 1100 m<sup>2</sup> garden, the property includes a pool, terraces, extensive storage space, and a garage. There are numerous possibilities for expansion.*

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

